



TU OPINIÓN

cartas@reforma.com

REFORMA



PRUDENCIA Y JUSTICIA

Leyendo la obra de Platón "El Banquete", prologada por Antonio Rodríguez Húscar, encontré la siguiente mención: "La fecundidad del alma es muy superior a la del cuerpo, y se manifiesta, sobre todo, en obras de pensamiento, como lo son las de los poetas e inventores de toda especie, y, sobresaliendo entre todas, en las del legislador (cuyas virtudes o facultades son la prudencia y la justicia)".

Si nuestros legisladores entendieran esto, y se esforzaran por tener esas virtudes, y las privilegiaran ante la política, México sería muy diferente y justo.

ENRIQUE TORRES SEPTIÉN / Cuajimalpa, CDMX

Derrota probable

La alianza de partidos de oposición tiene en contra, además de su propia fragilidad, la aplanadora morenista que no juega limpio y cree que la ley no es la ley.

No deben poner todas sus fuerzas en ganar la Presidencia en 2024, porque una derrota, no improbable, los haría añicos. Más bien, la estrategia de los partidos de oposición debería enfocarse en ganar la mayoría en el Congreso para atar de manos al siguiente Presidente obradorista.

Esto tendría la ventaja de evitar que la dinamita económica le explote al Presidente de oposición, como le sucedió a Macri en Argentina.

GUILLERMO HINOJOSA / Mérida, Yuc.